

ほくほく鬼北 家族の絆

人から人につなぐ絆リレー

No.14

思い出づくりはまだまだこれから

宇都宮

克志さん

晴加さん

心和ちゃん

一心くん 愛心ちゃん



奈良に住む宇都宮さん家族。今年1月には次女の愛心ちゃんが誕生し、ますます賑やかになりました。

面倒見が良く、しつかり者の長女的心和ちゃんは、いつも愛心ちゃんのお世話を手伝ってくれるそう。取材中も愛心ちゃんを抱っこし、その様子はまさに小さなお母さん。晴加さんからの「これからも手伝つてね」の言葉にも「はい」という頼もしい返事を返していました。「最近恥ずかしがるんですね」と両親が口を揃えるのは長男の一心くん。この日も、照れ隠しなのか落ち着かない様子で大好きなお父さんにべつたりでした。

「みんなが笑顔でいられる家族でありたい」と話す晴加さん。その言葉を象徴するかのように、次女の愛心ちゃんが取材中もずっとここにこ笑顔を浮かべていたのがとても印象的でした。

「家族5人での思い出はまだまだこれから。たくさん思い出を作つていきたい」と話す克志さんと晴加さん。「休みの日は家族みんなで遊びたい」と話す心和ちゃんと一心くんの言葉に、仲良し家族の絆が見えました。

次回は克志さんの野球部時代の先輩である善家哲也さんご家族です。

▼先月号の広報を読んだ人たちから、たくさんの声をかけていただきました。「良かつたよ」の言葉もいただき、大変うれしく、またこれからの励みになりました。

▼鬼北町のゆるキャラ「きほくん」と「きじの助」は、どの会場に行つても来場客の人たちから大人気。鬼北町の魅力がまた一つ増えました。これからたくさんの人たちに愛されながら、イベント会場などで鬼北町をアピールしていくりますので、皆さん「きほくん」と「きじの助」をよろしくお願いします。

▼いよいよ「いやし博」が開幕しました。これから様々なイベントが開催されますが、鬼北町にもより多くの人たちに訪れていただき、鬼北町の良さを知つてもらうきっかけになればいいなと思います。

(菜)

編集後記